



Síntesis de medios

03 de junio de 2021

Primeras Planas

Acusan que Gertz abusa del poder
Muy pocas propuestas, violencia y show, en campañas
Esperan hasta 32 mil quejas tras elección
Injerencia de AMLO, carta de la oposición para anular: Morena
Gobernabilidad y buen clima para comicios: AMLO
México reporta detener 15% más migrantes previo a visita de Harris
A reflexionar el voto
Protestan y liberan
Supera violencia esta campaña a la de 2018

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Honrado policía regresa 9 mp

Un **elemento de la SSC** adscrito a la PBI, que presta sus servicios en instalaciones del Instituto Nacional de Cancerología, devolvió a autoridades del lugar un sobre que contenía un fajo de billetes. Los hechos ocurrieron en la colonia Barrio del Niño Jesús, en Tlalpan. [Ovaciones](#)

Va policía a campeonato de box

Alberto Ruiz Ibarra, "El Alacrán", conjunta su pasión por el box y su sueño de ser policía de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Dentro de la dependencia ha sido campeón cuatro veces a nivel institución y uno a nivel nacional. Ganó en el torneo realizado por la PF, en el que participaron elementos de la Marina y Ejército, y quedó en segundo lugar por el campeonato de Norteamérica. [Reforma](#) / [Metro](#)

Por amenaza de bomba cierran estación 4 horas

Elementos del Grupo **Fuerza de Tarea de la SSC** revisaron durante la madrugada las instalaciones de la estación Bulevar Puerto Aéreo, de la Línea 1 del Metro, Tras una denuncia anónima sobre un artefacto "sospechoso", afortunadamente, solo se trató de una falsa alarma. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [Récord](#) / [Basta](#) / [UnomásUno](#)

Protege a hombre

Un violento atraco ocurrió en Lomas del Parque y Noche de Paz, colonia Vista Hermosa, donde un vigilante de seguridad privada trató de frustrar un atraco a un cuentahabiente. Sin embargo, uno de los delincuentes le disparó y huyó con el cómplice a bordo de una motocicleta. **Policías preventivos** montaron un cerco en la zona para tratar de capturar a los responsables, sin embargo, lograron escapar. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Pareja colombiana es detenida en la Nápoles

Elementos de la SSC detuvieron a dos personas de nacionalidad colombiana, por el delito de robo a transeúnte en calles de la colonia Nápoles en la alcaldía de Benito Juárez. [Ovaciones](#)

Tras hurtar a un asiático, los arrestan en la Morelos

Derivado del seguimiento por la investigación del robo a un transeúnte, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con personal de la FGJ, ejecutaron una orden de cateo en un inmueble ubicado en la colonia Morelos, donde fueron detenidas dos personas y aseguradas cerca de 97 dosis de aparente droga. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#)



Síntesis de medios

03 de junio de 2021

Arranca poste y pega en puente

El chofer de un camión para desazolve perdió el control del volante y se estrelló con un poste vehicular, sobre calzada Ignacio Zaragoza y calle Patoni, colonia Ejército de Oriente, en Iztapalapa. [El Gráfico](#)

Extorsionaba en el Centro

David Omar, "El Piwi", quien fue captado en video extorsionando a un vendedor de cerveza, a quien asesinó por negarse a pagar derecho de piso en San Antonio Tomatlán, entre Ferrocarril de Cintura y Nicolás Bravo, colonia Centro, fue detenido por **policías preventivos**. [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / Columna La Ráfaga [La Prensa](#)

Quedan dos tras las rejas por narco en Coyoacán

Tras las rejas se encuentran dos narcomenudistas, luego de ser detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, cuando se daban a la fuga a bordo de un vehículo con placas del Estado de México, en la calle Cerro de Jesús, entre Canal de Miramontes y Calzada de Tlalpan, colonia Campestre Churubusco, alcaldía Coyoacán. [La Prensa](#)

Denuncian arrancones sobre el Periférico

Cada jueves por la noche, automovilistas participan en carreras clandestinas sobre los carriles centrales de Anillo Periférico, al sur de la Ciudad. El Artículo 34 del **Reglamento de Tránsito** prohíbe "organizar o participar en competencias vehiculares de alta velocidad, acrobacias y demás maniobras riesgosas". [Reforma](#) / [Metro](#)

Caminan hasta 2 Km por la vacuna

Adultos mayores sufrieron por las largas filas y el caos vehicular que se presentaron en unidades de Á. Obregón. En la **Universidad de la Policía**, sobre avenida Desierto de los Leones en Álvaro Obregón, adultos mayores de 60 años tuvieron que caminar dos kilómetros para llegar al punto de inoculación. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Chelerías, generadoras de violencia en la CDMX

Riñas, venta de drogas y de alcohol a menores de edad, ruido excesivo, obstrucción en vía pública y no contar con permisos legales para operar son algunos delitos y faltas cívicas que los capitalinos han reportado a las autoridades con la presencia de chelerías en diferentes zonas de la CDMX. Tan sólo el **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia** ha recibido 642 denuncias ciudadanas, de las cuales 452 corresponden a 2020 y 190 a 2021, tendencia que permite ver que los reportes serán similares a los del año anterior, explicó Salvador Guerrero Chiprés, presidente de ese organismo. [El Universal](#)

Registran en CDMX 4 homicidios al día

En la CDMX ocurrieron en promedio 4.2 homicidios al día en abril, de acuerdo con el último reporte del **SENSP**. De acuerdo con el Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia a nivel nacional la CDMX se colocó entre las 10 entidades con más reducción en la incidencia delictiva en el primer cuatrimestre de este año en comparación con el mismo periodo del 2020, con un 19 por ciento. [Reforma](#)

Invita Consejo a denunciar

El **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia** invitó a la población a reportar delitos electorales. El organismo puso a disposición su línea telefónica y chat por el WhatsApp 555-533-5533 para brindar orientación a la población y recibir denuncias como parte del convenio con el Instituto Electoral de la Ciudad. [Reforma](#) / [El Universal](#)

Columna Sacapuntas: La excepción

Nos hacen ver que ante la violencia política en el país la excepción ha sido la CDMX. Esto, por la estrategia implementada por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Seguridad, **Omar García Harfuch**, quienes desde el día uno de las campañas, garantizaron el buen desarrollo de la contienda para todas las candidatas, candidatos y partidos. [El Herald de México](#)



Síntesis de medios

03 de junio de 2021

Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Licitación Pública Nacional, número 30001066-009-2021. Convocatoria: 08.- Adquisición de equipo de cómputo. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Escoge bosque como su tumba

Un hombre en situación de calle murió en las inmediaciones de la Tercera Sección de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo. Elementos de la **SSC** acordonaron la zona mientras personal de Servicios Periciales de la FGJ llevaban a cabo las diligencias correspondientes. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Justicia

Columna Confidencial: El sigilo de Ernestina

Nos cuentan que la versión oficial es que **FGJ**, a cargo de Ernestina Godoy, optó por concluir toda parte científica, técnica y pericial de la investigación por la tragedia en la Línea 12 del Metro antes de determinar quiénes serán los funcionarios y exfuncionarios que comparecerán por este caso en el MP. Lo cierto es que ya lo perfiló, aunque prefirió no hacerlo oficial aún para “no contaminar” el proceso electoral. Nos dicen que quien está en la lista es Florencia Serranía, directora del Metro. [El Financiero](#)

Imagen Destacada

metro

